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Да, я хочу жить под Магаданом . Но так получается, что там сейчас нет нормальной
инфраструктуры.

  

Так вышло, что я не осилю один содержать семью, а значит, придётся оставаться здесь,
в центре европейской России, где есть работа не только мне, но и жене.

  

А потому моя мечта жить в природном раю, где я родился, несбыточна. Потому что, если
при Союзе там можно было нормально обустроиться — после его развала пришло
запустение.

  

И запустение не «потому что там не желают жить», а потому что те, кто «сверху»
устраивают инфраструктуру, решили наплевать на гигантские районы страны.
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